
日方川を考える会 議事概要 

 

日 時：令和６年１１月２８日(木) 14：00～15：00 

場 所：海南市海南保健福祉センター 第１研修室  

１．開会 

 

２．出席者紹介 

 

３．議事 

（１）日方川を考える会規約について 

   事務局から規約（案）について説明し、委員から承認をいただいた。 

 

（２）二級河川日方川水系河川整備計画について 

   事務局から河川の計画制度及び二級河川日方川水系河川整備計画（変更）について説

明し、委員から意見・質問をいただいた。 

 

 

＜議事でいただいた主な意見・質問＞ 

（◆：委員 →：事務局 ⇒：海南市） 

 

◆早上がり堰の改築について、固定堰で管理が大変である。 

堰の改築について、管理面も考慮してほしい。 

→今後、設計を進めていく中で関係者の方と利用状況などを含め、望ましい形にしていきた

いと考えている。 

 

◆共栄橋と千原橋の架け替え工事はいつから着手するのか。 

→整備計画の変更手続きが終われば、来年度より順次、測量・調査・設計を進めていく。 

 護岸や橋梁設計の結果を踏まえ、用地のご協力をお願いすることになると考えており、現

時点では、工事の着手時期は明言できない。 

 

◆芦原橋南側の内水氾濫について、海南市の検討状況はどうか。 

⇒住宅密集地でもあるため、厳しい条件の中での計画になると考えている。 

 現在、シミュレーションを行い内水被害軽減に向けて何が出来るか検討しているところ。 

 

 

４．閉会 

 


